

Aufstehende Teile von Bowl und Umfeld werden unter fachlicher Anleitung durch Jugendliche farblich gestaltet. Koordination und Umsetzung erfolgt als Jugendprojekt unter Leitung des Jugendcafes mit dem Künstler Ray Wilkins und Kreativassistent Marc Holländer.

Die Kosten dieser Gestaltung sind über Spenden/Sponsoring einzuwerben, da Haushaltsmittel dafür nicht zur Verfügung stehen.

Einstimmig zugestimmt

Die Wand des Bauhofes wird freigegeben zur kreativen Nutzung für Graffiti.

Zustimmung bei 9 Ja-Stimmen (4 CDU, 2 SPD, 1 BfE, 1 Grüne, 1 UWG) und 6 Nein-Stimmen (FDP)

Der JISS empfiehlt den zuständigen Gremien der Gemeinde Eitorf eine dauerhafte Wand für legales Spraying in unmittelbarer Nähe der Skatebowl zu erstellen. Lage, Größe und Gestaltung werden in Abstimmung mit den Fachkräften des Jugendcafes festgelegt. Geprüft werden soll, inwieweit Mittel aus der Regionale 2010 zur Finanzierung hinzugezogen werden können.

Zustimmung bei 9 Ja-Stimmen (4 CDU, 2 SPD, 1 BfE, 1 Grüne, 1 UWG) und 6 Nein-Stimmen (FDP)